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АННОТАЦИЯ 

 
1. Структура и объём магистерской диссертации 

Магистерская диссертация состоит из перечня условных обозначений, 

введения, общей характеристики работы, трех глав, заключения, списка 

использованных источников и приложением. Полный объем работы 

составляет 71 страницу, из них 3 страницы занимают таблицы, 2 страницы – 

рисунки. Список использованных источников включает 75 наименований (в 

том числе 5 на иностранном языке), занимает 6 страниц. 

2. Перечень ключевых слов 

ДИПЛОМАТИЯ, ТАМОЖЕННАЯ ДИПЛОМАТИЯ, 

МЕЖДУНАРОДНАЯ ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ИНТЕГРПЦИЯ, РЕСПУБЛИКА 

БЕЛАРУСЬ, ПЕРСПЕКТИВЫ ТАМОЖЕННОЙ ДИПЛОМАТИИ, 

ПРОБЛЕМЫ РАЗВИТИЯ ТАМОЖЕННОЙ ДИПЛОМАТИИ  

3. Содержание работы 

Целью работы является выявление проблем и перспектив развития 

таможенной дипломатии. 

Объект исследования – таможенная дипломатия. 

Предмет исследования – особенности таможенной дипломатии как 

отрасли экономики. 

Методы исследования: общенаучные (анализ и синтез, сравнение и 

обобщение) и конкретные методы (сравнительный и др.), а также 

совокупность принципов научного исследования (объективность, 

нормативность, ценностный и исторический подход). 

Научная новизна исследований. Новизна исследования заключается в 

том, что были углублены представления о проблемах и перспективах 

развития таможенной дипломатии. Отметим, что до избранного 

исследования данную тему на территории Республики Беларусь до нас никто 

не изучал. 

Достоверность материалов и результатов магистерской 

диссертации. Использованные материалы и результаты магистерской 

диссертации являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно. 

Область возможного практического применения: разработанные 

предложения по повышению эффективности таможенной дипломатии 

Республики Беларусь могут быть использованы на практике в качестве 

методических рекомендаций по совершенствованию практических аспектов 

таможенной дипломатии. Также научно-методический материал может быть 

использован в качестве методологический основы для разработки 

лекционных и семинарских занятий для студентов по курсу «Таможенная 

деятельность в национальной и международной экономике». 



ANNOTATION 
 

1. The structure and volume of the master's thesis 

The structure of the study is determined by the purpose and obiectives of the 

work. The master's thesis consists of a list of symbols, an introduction, a general 

description of the work, three chapters, a conclusion, a list of references and an 

appendix. The total volume of the work is 71 pages, of which 3 pages are tables, 2 

pages are drawings. The list of sources used includes 75 titles (including 5 in a 

foreign language), occupies 6 pages. 

2. The list of keywords 

DIPLOMACY, CUSTOMS DIPLOMACY, INTERNATIONAL ECONOMIC 

INTEGRATION, REPUBLIC OF BELARUS, PROSPECTS OF CUSTOMS 

DIPLOMACY, PROBLEMS OF DEVELOPMENT OF CUSTOMS 

DIPLOMACY. 

3. The content of the research 

The purpose of the work is to identify problems and prospects for the 

development of customs diplomacy. 

The object of research is the customs diplomacy 

The subject of the study is the features of customs diplomacy as a branch of 

the economy. 

Research methods: general scientific (analysis and synthesis, comparison 

and generalization) and specific methods (comparative, etc.), as well as a set of 

principles of scientific research (objectivity, normativity, value and historical 

approach). 

Scientific novelty of research. The novelty of the study lies in the fact that 

the ideas about the problems and prospects for the development of customs 

diplomacy were deepened. It should be noted that before the selected study, no one 

had studied this topic on the territory of the Republic of Belarus before us. 

Authenticity of materials and results of the master's thesis. The materials 

used and the results of the master's thesis are reliable. The work was done 

independently. 

Area of possible practical application: the developed proposals for 

improving the efficiency of customs diplomacy of the Republic of Belarus can be 

used in practice as guidelines for improving the practical aspects of customs 

diplomacy. Also, scientific and methodological material can be used as a 

methodological basis for the development of lectures and seminars for students on 

the course "Customs activities in the national and international economy." 


